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 このたびの事案により、市民の皆様の不信を招いた

ことにつきまして、心よりおわび申し上げます。 

教育委員会としましては、調査検証チームからの最

終報告で大変厳しい指摘をされたことを重く受け止め、

長年続いた不適切な慣習を断ち切り、市民の皆さまの

不信や不安を1日でも早く払しょくし、信頼を回復す

ることができるよう、教育長である私が先頭に立ち、

職員一丸となって、速やかに改善に取り組んでまいり

ます。 

                      教 育 長   

 


